

El Eibar debe mejorar ante el colista

Los azulgranas necesitan puntuar ante el Poli Ejido tras sufrir dos derrotas seguidas

J. F. GARITAONANDIA. EIBAR

El Eibar visita hoy (18 horas) el Estadio Municipal Santo Domingo, en El Ejido (Almería) para enfrentarse al actual colista de Segunda A, el Poli Ejido, en un partido en el que debe mejorar para no salir trasquilado como la semana pasada ante el Hércules.

Los azulgranas suman 46 puntos a falta de siete partidos para el final de Liga y con cuatro puntos más llegará a los 50 puntos que se había marcado como meta en la presente temporada, por lo que están a una victoria y un empate de conseguir lo que se proponían. «Nuestro objetivo era y es la permanencia», destaca el entrenador azulgrana, Javier Mandiola, quien mantiene la calma tanto cuando los resultados son contrarios como favorables.

Aunque los eibarreses han sufrido dos derrotas seguidas ante el Castellón y el Hércules, todavía siguen bien clasificados y tienen margen suficiente para alcanzar el objetivo sin pasar apogios. «Estamos tranquilos. Tenemos siete oportunidades para ganar un partido y si no lo conseguimos es que nos quedará grande la categoría y no mereceríamos salvarnos. Pero vamos a conseguir la permanencia», afirma Mandiola.

Eso sí, el Eibar no puede confiarse pensando que la inercia le llevará a la meta. Debe espabilarse tras la goleada (5-1) sufrida en Alicante ante el Hércules e intentará puntuar en El Ejido en su segundo desplazamiento consecutivo.

Los entrenados por Javier Mandiola no han sufrido tres derrotas seguidas -tampoco han ganado tres partidos consecutivos- y esperan no estropear su trayectoria, con todo, Mandiola no se fía del colista. «El Poli Ejido va a ser un hueso duro de roer, pero nosotros también lo seremos para ellos».

El Eibar puntúa con regularidad en la presente temporada, lo que le ha llevado a estar en mitad de la clasificación.

Sin embargo, su rival es mucho más irregular y por eso el Polide-



David Zurutuza podría ser hoy titular en El Ejido. / JULIO CALLEJA



portivo Ejido es el colista, ya que en dos ocasiones ha sufrido tres jornadas seguidas sin puntuar. Además, el conjunto almeriense es el que más derrotas ha padecido, ya que ha perdido en 18 de las 35 jornadas ligueras disputadas. Su media de derrotas le puede condenar a bajar a Segunda B, ya que pierde uno de cada dos partidos

que juega. Asimismo, es el equipo menos goleador (29 tantos a favor) y el segundo conjunto más goleado (48 tantos en contra).

Ni siquiera el cambio de entrenador le ha funcionado al Poli Ejido, ya que comenzó la temporada actual (2007-08) Luis César, ex-técnico del Racing de Ferrol y del Nástic de Tarragona, al que ascen-

POLI EJIDO (22- 33 PTS)

► **Alineación:** Bello Amigo; Cerra, Marc Bernas, Castelló, Rodri; Ubero, Curro Vacas; Juli, Juan, (Moreno o Pedro Vega); y Mario Bermejo.
► **Banquillo:** Marrama, Tena, Almirón, Jorge Molina, De Muner, (Moreno o Pedro Vega), Raúl Torres, Robles, Gerardo y Kike. Sólo siete podrán estar en el banquillo.
► **Baja:** Toetill.
► **Partidos en casa:** El Poli Ejido ha sumado en el campo de Santo Domingo 27 de sus 33 puntos totales (7 victorias, 6 empates y 5 derrotas) (18 goles a favor y 15 en contra).

EIBAR (12- 46 PUNTOS)

► **Alineación:** Cuñillar, Txiki, Urzelai, Biel Medina, Manel; Lombráña, Carmelo, Codina, Zurutuza, Yagüe; y Goiria.
► **Banquillo:** Manu Herrera, Martino, Gurrutxaga, Altuna, Nacho Insa, Markel Robles y Joseba del Olmo.
► **Bajas:** Raúl García y Alaña.
► **Partidos fuera:** El Eibar ha logrado a domicilio 14 de sus 46 puntos totales (3 victorias, 5 empates y 9 derrotas) (14 goles a favor y 25 en contra).

dió a Primera División. El joven preparador gallego fue cesado el 21 de enero pasado y dos días después fue nombrado un paisano suyo, Fernando Castro Santos, un entrenador muy curtido en Segunda A, con experiencia en subir equipos a Primera y en mantenerlos también en Segunda A.

Sin embargo, la mala trayectoria de los almerienses no ha cambiado y son colistas con 33 puntos, la mayor parte de los cuales (27) han sido logrados en casa. Donde fallan es fuera, ya que sólo han ganado un partido a domicilio en el campo de la Real, que ayer venció (2-0) al Sevilla Atlético.

Mandiola sufre las bajas de Raúl García y Alaña. Además, Joseba del Olmo sigue con molestias físicas y sólo jugará si es necesario. Respecto al último partido, Zurutuza podría estar en el once inicial en lugar de Gurrutxaga.

El Eibar B logró remontar un derbi que perdía por 2-0

ELGOIBAR	3
EIBAR B	4

► **Elgoibar:** Iker, Goenaga, Gablondo, Muxi, Tarragual, Loren (Pirilla, m. 35), Olaizola, Guinea, Aitzol (Raúl, m. 68), Kortadi (Irbar, m. 62) y Munitis.
► **Eibar B:** Xabi Apráiz, Apellániz (Ramos, m. 58), Beñat, Xabi, Asis (Aritz, m. 68), Aritz (Jon, m. 58), Mikel, Imanol, Julen y Jokin.
► **Goles:** 1-0 M. 1 OLAIZOLA; 2-0 M. 9 KORTADI; 2-1 M. 16 IMANOL; 3-1 M. 22 MUNITS; 3-2 M. 27 ARITZ; 3-3 M. 57 IMANOL; 3-4 M. 74 MIKEL.
► **Árbitro:** Sr. Laguna. Expulsó directamente al visitante Beñat Larrañaga (m. 83). Además, fueron también amonestados por parte del Eibar B Asis y Jokin, y por parte del Elgoibar Tarragual y Guinea, mientras que el delegado fue expulsado por protestar.

JON EUGI ELGOIBAR

El Eibar B logró darle la vuelta a un partido que fue perdiendo por dos veces con la desventaja de dos goles. El Elgoibar, cuando se puso con un 2-0 y un 3-1 favorable, cometió dos errores que permitieron que los armeros siguieran metidos en el partido y posteriormente, en la segunda mitad lo pagaron caro, ya que los eibarreses se impusieron y lograron los goles que les otorgaron los 3 puntos.

El choque se puso de cara para los locales. Nada más comenzar Olaizola marcó el 1-0 y Kortadi firmó el 2-0. Pero el filial armero acortó las distancias por mediación de Imanol. El 'Haundi' volvió a ampliar su ventaja al cabecear Munitis un gran centro de Kortadi. Sin embargo, un error garrafal del portero local Iker lo aprovechó Aritz para materializar el 3-2.

En la rematada, el Eibar B jugó mejor y con dos goles materializados por Imanol y Mikel, fraguó la remontada.

BALONMANO

El Arrate se despide de su entrenador y de su afición

EL CORREO EIBAR

En la penúltima jornada de la Liga Asobal, el Arrate se despedirá de sus aficionados hoy (12 horas) y televisado por ETB-1 en Ipurúa en un partido frente al Torreveja de amplias motivaciones. Supondrá el adiós de Viktor Debre como entrenador y del pivote Gonzalo Carou, además de una oportunidad para recortar los dos puntos que le separan del sexto puesto.

El principal problema del conjunto de Eibar serán las bajas, ya que podría jugar sin el concurso de sus dos máximos goleadores, dado que el lateral polaco Mariusz Jurkiewicz está descartado por un esguince de tobillo que ya le impidió jugar en Vigo la jornada ante-

rior y el capitán del equipo, Dalibor Cutura, es duda por molestias en el pubis. Tampoco jugará el extremo izquierdo Unai Arrieta, con una pequeña lesión en la rodilla. Así, Debre dispondrá de tan sólo 11 jugadores, ya que Stefanovic sigue sin estar en condiciones de saltar a la cancha y Matovic lleva de baja toda la temporada.

«Somos un equipo fuerte y nos podemos sobreponer a cualquier problema», destacó el entrenador del Arrate, esperanzado en que la solidaridad del bloque haga posible la victoria número quince en la Liga. Debre sabe que no resultará sencillo, puesto que tendrán que superar a un rival «joven y con ganas», como tampoco será fácil escalar una posición en la clasifi-

cación para así jugar en Europa por derecho propio.

«No depende de nosotros pero lo vamos a intentar», consciente de que el CAI Aragón tiene ventaja en la clasificación y que para arrebatarle el sexto puesto los maños habrán de tropezar.

Debre también admitió que, para él, el último encuentro en Eibar será «especial» porque al término de la temporada dirá adiós a 19 años en el equipo albi azul, y el polideportivo de Ipurúa se había convertido para él en «mi segunda casa», aseguró.

Homenajes

En el transcurso del partido de hoy, el técnico magiar recibirá la insignia de oro de la Federación Guipuzcoana por su trayectoria en el club eibarres. Asimismo, será galardonado por la Federación Vasca como mejor entrenador de la temporada 2007-2008 de Euskadi. Y el Arrate le impondrá la insignia de oro del club en una comida, que se llevará a cabo en el restau-



Viktor Debre.

rante Azitain, y a la que asistirá Debre, junto a su esposa y su hija, así como la directiva albi azul.

También Salaberria será distinguido por la Federación Vasca como mejor jugador de la temporada; y Carou y Joseba Rodríguez 'Jaito' por su trayectoria en el club.

El Ermua, a un paso del descenso

ARRATIA	2
ERMUA	0

► **Arratia:** Solagelzute, Egoitz, Telegón, Kimetz, Aitor, Xabier (David, m. 60), Unai, Antoni, Zamakona, Urresti (Imanol, m. 45) y Mikel (Asier, m. 45).
► **Ermua:** Imanol, Unai, David (Arriaga, m. 45), Ander, Juanjo, Aitor, Jon, Borja, Arkaitz, Iban y Ortueta.
► **Goles:** 1-0 M. 20 UNAI; 2-0 M. 44 UNAI.
► **Árbitro:** Sanz. Amonestó a Egoitz, Telegón, Kimetz y Unai y a los visitantes David, Ander, Arkaitz, Iban y Ortueta.

J. EUGI ELGOIBAR

El Ermua se complica la permanencia tras perder ayer en Arratia, donde jugó mal.



FUNCIÓNES VARIADAS. Jardinera contratada en un programa de fomento del empleo. /JULIO CALLEJA

Ermua solicita ayudas para contratar a 70 desempleados

El INEM-Corporaciones locales de este año tratará de beneficiar a los colectivos socialmente más desfavorecidos

AINHOA LASUEN ERMUA

El Ayuntamiento de Ermua ha solicitado al SPEE-INEM la aprobación de su programa INEM-Corporaciones locales, en el que se propone contratar a 70 personas desempleadas del municipio.

En esta ocasión, la solicitud está enmarcada dentro del proyecto 'Trabajando para la inclusión', en el que se encuentra inmersa la administración local. La iniciativa, que se pretende poner en marcha en junio de 2008, para extenderla hasta marzo de 2009, pretende generar empleo dotando a las personas beneficiarias de experiencia en la realización de actividades de interés público y social.

En estas actuaciones se tiene en cuenta a los colectivos que mayor número de población desempleada presentan en el municipio.

A lo largo de la ejecución del proyecto las personas participantes contarán con práctica profesional, formación y orientación para mejorar sus oportunidades de acceso al mercado de trabajo, tanto por cuenta ajena como mediante su propia empresa.

En estos programas, el INEM aporta la inversión en salarios y demás elementos necesarios para la contratación y el Ayuntamiento invierte presupuesto en los materiales para que las personas

contratadas trabajen durante 6 meses en labores que les asigne la institución municipal. En esta ocasión se contratará personal de campos y perfiles muy diferentes.

Dado que se trata de apoyar a colectivos con especiales dificultades de inserción laboral, se contratará a un técnico de inserción, para el tutelaje de colectivos en situación de riesgo de exclusión social.

También se formará a personal orientador para la inserción socio-laboral, para el apoyo y refuerzo de la formación, orientación y seguimiento de colectivos en situación de riesgo de exclusión social.

Se contará además con una persona que se forme en las labores de monitor de ciclo superior de Integración Social, para el apoyo a la inserción en el Centro de Iniciación Profesional, CIP, así como una trabajadora social para la colaboración con el Servicio Social de Base.

En el programa de este año también se trabajarán actividades de apoyo a la cooperación internacional.

En concreto, se contratará a una monitora de infancia para niños y niñas saharauis y una gobernanta para el cuidado de los mismos. Se quiere así apoyar al piso de acogida para niños saharauis que necesitan hospitalización ubicada en la villa.

Para atender a los servicios cul-

LOS DATOS

- ▶ **Beneficiarias:** 70 personas
- ▶ **Tareas:** Apoyo a colectivos con especiales dificultades de inserción, apoyo a cooperación internacional, servicios culturales, nuevas tecnologías, revalorización de espacios urbanos y servicios de proximidad.
- ▶ **Tiempo:** 6 meses.

turales se ofrecerá experiencia profesional a un licenciado en biblioteconomía.

En el caso del servicio de nuevas tecnologías, se solicitarán al INEM 4 auxiliares para la digitalización del archivo municipal y un técnico auxiliar informático para mantenimiento.

Arreglo calles

También se repararán diversas calles del municipio, mientras se forma a 14 personas en jardinería, y otras 4 se ocuparán del mantenimiento de mobiliario urbano y limpieza de exteriores.

Se demandan otras 8 personas como oficial albañilería y 6 de peón, 1 como pintor, 2 de encargado de servicios múltiples, 5 personas para pintado de exteriores y 14 personas para Servicios Múltiples. En la Oficina Dinamizadora de Empleo se trabajará con 2 auxiliares administrativos y también se contratará a 2 personas para el mantenimiento de edificios.



DEMANDA. Ermuarras esperan al autobús. /J. CALLEJA

Más de 400 ermuarras piden ampliar el servicio de autobús a San Sebastián

A. LASUEN ERMUA

Tres ermuarras han recogido más de 400 firmas para solicitar al Ayuntamiento y a la Diputación de Gipuzkoa que se amplíe el servicio de transporte público por autobús entre Ermua y San Sebastián.

Las promotoras de la solicitud aclaran que han trasladado esta petición a las instituciones, «porque es donde nos han remitido desde la empresa PESA, tras presentarles nuestra queja».

En el escrito, se solicita, en primer lugar, que se amplíen todos los servicios actuales entre San Sebastián-Eibar y Eibar-San Sebastián hasta Ermua.

En la actualidad, salen de la villa a San Sebastián, en los días laborables, autobuses en cuatro franjas horarias (6.50h., 7.20h., 8.40h. y 13.20 h.) y vuelven de la capital guipuzcoana a Ermua en tres franjas horarias (15 h., 18.30 h. y 20.45 h.).

Las personas afectadas por esta situación aseguran que estos horarios «son escasos» y afectan a una gran parte de la población ermuarra, «en unos casos por motivos sanitarios, porque la población se ve obligada a desplazarse forzosamente a San Sebastián, bien por ingresos o por revisiones periódicas, como es el caso de la mamografía que obligatoriamente se deben realizar en Donostia».

En otros casos, como los de las promotoras de esta campaña, el traslado se debe a motivos laborales o de estudio, «que obligan a un gran número de

«Motivos laborales, sanitarios o de estudios obligan a usar esta línea»

personas residentes en Ermua a trasladarse a San Sebastián diariamente».

Si bien la implantación del sistema 'Lurraldebus' ha conseguido abaratar el precio del billete, «que antes era excesivo», aún creen que «en el sistema horario sigue existiendo una grave situación de abandono».

Por ello, entienden que la ampliación de todos los servicios que llegan a Eibar hasta Ermua «evitaría a la población los actuales problemas de enlaces y trasbordos que además de pérdidas de tiempo encarecen notablemente el precio del billete».

Sostenibilidad

En este aspecto se ven discriminadas frente al servicio que ofrece la Diputación de Bizkaia en Eibar, ya que Bizkaibus llega desde Bilbao y viceversa hasta la localidad vecina, «por lo que queda constancia de que estos acuerdos entre localidades de diferentes provincias son posibles».

Estas tres vecinas de Ermua entienden que en el 'Marco Europeo de la Sostenibilidad', que apoyan, tanto Ayuntamiento como Diputación, «el transporte público debe ser una alternativa real al vehículo privado», y por ello abogan por una mejora en el servicio.

con su causa. El dinero se invertirá en la lucha contra esta enfermedad y en la ayuda a los familiares de las personas que han pasado y están sufriendo sus consecuencias.

Este colectivo se encarga además, durante todo el año, de realizar diferentes campañas preventivas entre la población ermuarra. El 31 de mayo se realiza la campaña antitabaco, en el mes de junio se llevará a cabo el test solar de la piel y, entre otras actuaciones, también acompañan en lo que sea necesario a las personas que sufren la enfermedad.

La cuestación contra el cáncer se celebrará el próximo domingo

A. L. OSORO ERMUA

La Asociación Contra el Cáncer de Ermua realizará su cuestación anual el próximo domingo, 11 de mayo.

Las 16 voluntarias de esta asociación ermuarra saldrán a las calles de Ermua para solicitar a sus vecinos que colaboren

► MUTRIKU

Visita guiada al centro Nautilus complementado con paseo en barco

La visita comenzará a las 12 del mediodía

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU, DV. Para las 12 del mediodía se anuncia la visita guiada al centro de interpretación geológica Nautilus, que se verá complementado con una visita en barco al flysch negro que se extiende desde Mutriku hasta Saturrarán. En la visita se recorre el centro de interpretación con la ayuda de una guía especializada en la materia. En la visita se proyecta en primer lugar un audiovisual cierta interesante en el que el visitante se adentrará en el mundo de las especies que habitaban en nuestros mares hace más de 60 millones de años como fueron los propios Nautilus. Una vez ofrecida la proyección y tras la visita al centro, todos los participantes ac-

den hasta el muelle del Astillero donde embarcan en una de las dos embarcaciones de la empresa Begi Bistan, S.L. para completar la visita desde el mar junto a la guía.

El precio del paquete completo asciende a 12 euros para los adultos y 6 euros para los menores de 8 años.

Por su parte el centro que ha recibido un número importante de visitas, abrirá hoy sus puertas de 10.00 a 13.00 horas, realizándose la proyección a las horas y cuarto, así a las 10.15, 11.15 y 12.15 se ofrecerá el audiovisual. En este caso el precio de la visita será de 1 euro por persona y gratis los menores de 12 años. Con el fin de coordinar el conjunto de servicios, los interesados pueden llamar al teléfono 943603378.

Primeras comuniones

Un total de 34 jóvenes mutrikuaras recibirán hoy el sacramento de la primera comunión en el transcurso de la misa mayor que

se celebrará a las 11.30 de la mañana en la parroquia y en la que como es habitual cantará la Coral Madalen bajo la dirección de Julia Iriondo.

Con antelación a las 10.30 también habrá misa en la parroquia y a las 11 de la mañana en el convento de Santa Catalina.

Trainerillas

Un total de 24 trainerillas fueron las que se dieron cita ayer en la segunda jornada de la ligilla de trainerillas que se celebró en aguas de Mutriku y donde en la categoría senior venció Zarautz por delante de San Pedro que fue segunda, Zumala tercera y Orrio cuarta, pero todos ellos con muy pocos segundos de diferencia. A los aficionados al remo y consecuentemente al puerto, recordadles que el próximo sábado se celebrará también en Mutriku la tercera jornada a partir de las 17.00 horas y el domingo a partir de las 11.00 la cuarta jornada. ■



DESARROLLO DE OPORTUNIDADES. La visita al flysch es una opción turística consolidada que abre diversas posibilidades como la habilitación de la visita desde tierra y más concretamente desde 'el balcón' que conforma la parte baja de Santa Elena y donde existía un camino de acceso hasta las rocas. En la foto, el lugar que representa todo un privilegio y al fondo el barco de Begi Bistan. (GORRITIBERIA)

► MENDARO

Jaietako kartel lehiaketaren irabazleak 300 euroko saria eramango du

EGAÑA

MENDARO, DV. Jaietako kartel lehiaketa oinarriak hauek izan dira. Lehiaketa horretan edozeinek har dezake parte, inolako mugarik gabe. Edozein kolore edo

eratako lanak onartuko dira: collage, pintura eta abar. Lanen neurriak honako hauek izan behar dute: A4. Lehiaketarako gaita Mendaroko Santana jaiak izango da, eta lanean 'Mendaro, 2008ko Santa Ana Jaiak. Uztailaren 24tik

27ra' azaldu beharko du idatzita. Lanak inoiz argitaratu gabeak izan beharko dute. Epaimahaiak 300 euroko sari bakarra emango du.

Saria eman gabe gera daiteke epaimahaiaren iritziz aurkeztutako lanek gutxieneko kalitate mailarik ez badute. Lanak Mendaroko udaletxeko harreran aurkeztuko beharko dira, 2008ko maiatzaren 15erako eguerdiko 13:00ak baino lehen.

Trontzalariak

Gaur Legorretan, Harripilla kiroldegian Gipuzkoako trontza txapelketa jokatu da. Ekitaldia arratsaldeko 6 eta erdian hasi da. Bertan bost bikote partehartzaileak eta mendarotarrak, Unai Salgei eta Josu Larrañaga.

Egin beharreko lana: 12 korte etzanda eta 6 korte zutika, 54'ko (1.252 metro) egur pagoarekin. Alpatzekoa da bestetik bost bikoteak batera arituko direla. ■



Mendaroko Santa Ana Jaiak. (EGAÑA)

► SORALUZE-PLACENCIA



Mendizale ugari bilduko dira gaur Irikurutzetan. (IASATI)

Gaur Irikurutzeta eguna ospatzen da

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA, DV. Soraluze, Bergara, Azkoitia eta Elgoibarko mendizaleek Irikurutzeta Eguna ospatuko dute gaur. Urtero bezala, Osintxuko Txurumilo Elkarteak egitarau zabala antolatu du.

Goizeko hamaiketan, Irikurutzetan bertan salda eta txorizo banaketa egingo da, trikitalariekin.

Eguraldi txarra egiten badu, Atsedean Txaboletan ospatuko da jai. Musika ez da faltako goiz eta arratsaldean. Arratsaldeko seirotan jaiari amaiera emango zaio eta jendea herrietarantz abiatuko da.

Fiestas

La Comisión de Fiestas ya ha

celebrado varias reuniones a fin de organizar las fiestas de Santiago y Santa Ana. Se trata de reuniones abiertas a las que puede acudir todo aquel que lo desee.

Además de los representantes municipales, a estas reuniones han acudido Galtzagorri Jal Bstzordea, Beti Prest, los organizadores de la tamborrada, representantes del Hogar del Jubilado Itxaropena y algunos hosteleros. Todos ellos han lanzado diversas propuestas que servirán para elaborar el programa festivo.

Comuniones

Hoy domingo, a las 12.30 serán 28 los niños y niñas que celebrarán su Primera Comunión. Felicidades. ■

► ERMUA

Jornada de puertas abiertas y plazo de inscripciones en la guardería municipal

K. ITURRIAGOGOTIA

ERMUA, DV. La guardería local realizará una jornada de puertas abiertas y abrirá el periodo de matriculación en el mes de mayo.

El lunes, día 5, la instalación tendrá sus puertas abiertas para todas aquellas personas que quieran visitarla. La actividad tiene por objetivo dar a conocer y mostrar las instalaciones a los padres y madres actuales o a los futuros.

La visita puede realizarse entre las 18.30 y las 20.00 horas, una vez que se terminada la jornada en el servicio. Dichas visitas serán guiadas por las responsables del servicio.

Posteriormente, el día 19 el centro abrirá el plazo de matriculación para el próximo curso lectivo de 2008-09. La matriculación durará dos semanas hasta el día 31.

La guardería de Ermua está integrada en el consorcio 'Hau-

rreskolak' y es gestionada conjuntamente por el Gobierno Vasco y por el Ayuntamiento de Ermua.

La guardería funciona de 7.30 a 18.30 horas, interrumpidamente. No obstante, según el reglamento, cada niño o niña no puede permanecer más de 8 horas diarias en sus instalaciones.

La capacidad de la guardería de Ermua es de aproximadamente 90 plazas. La guardería cuenta en la actualidad con 7 aulas, comedor y otras instalaciones complementarias.

El centro acoge a bebés de 0 a 2 años de edad. Más información en las instalaciones del centro, ubicadas en la calle Iparragirre s/n o bien en el teléfono 943176431.

Corresponsalia DV

Para publicar cualquier información o publicidad, todos los interesados pueden dirigirse al teléfono 943030350. ■